Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 72 m?
Référence 84700249
Prix 695 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cet appartement a |'atmosphere chaleureuse situé a deux pas du
célébre Palais des Festivals de Cannes.Avec son séjour lumineux et sa cuisine
ouverte entierement équipée, il offre un espace de vie moderne et convivial
bénéficiant d'une ouverture sur le balcon.Vous trouverez également une chambre
baignée de lumiere naturelle avec son acces au balcon, une salle d'eau avec wc

ainsi qu'un grand dressing et de nombreux placards.Une autre piece sans fenétre,

actuellement aménagée en chambre, est communicante a la premiere chambre

jouissant ainsi de la lumiére grace a sa cloison et sa porte ...

Discover this cozy apartment located close to the famous Palais des Festivals in
Cannes. With its bright living room and fully equipped open kitchen, it offers a
modern and friendly living space. You will also find two independent and
communicating bedrooms, a bathroom with toilet, as well as a large dressing room
and many closets. The living room and the master bedroom open onto a pleasant
balcony, in absolute calm.The location of this property, close to all amenities, is a

real asset for a second home or rental investment.

COZYSTAY
10 rue Pasteur - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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